
LA DICHIARAZIONE DI SANNINO

“Ripartiamo dalla terra, dalla caparbietà, dalla 
concretezza del mondo contadino e agricolo – ha 
sottolineato Fabio Sannino (nella foto in alto), presidente 
di Ente Fiera Promoberg – . Ripartiamo dalle tradizioni, da
saperi antichi – ha proseguito –  coniugati con 
l’innovazione e le nuove tecnologie di supporto alle 
aziende. Ripartiamo dalle attività del settore primario con 
tanta voglia di incontro e confronto con i produttori e le 
aziende – ha aggiunto –  le eccellenze del nostro territorio e
del paese. Particolare attenzione abbiamo riservato perché 
tutto si svolga nella massima sicurezza richiesta 
dall’emergenza sanitaria,” ha concluso il presidente Fabio 
Sannino.


